

An die Mitglieder des Fortschritts!

In dem welterschütternden Augenblicke, wo wir, befreit von den Fesseln eines despötischen Regierungssystems, uns wounetrunkn in die Arme der Freiheit stürzen, ist es von höchster Bedeutung, die bisher so ungerecht gedrückten Arbeiterklassen über ihr **neues Verhältniß** zur Gesamtheit, über ihre **Pflichten und Rechte** gegen dieselben so viel und so schnell als möglich zu belehren. Und dies könnte am wirksamsten und erfolgreichsten durch Gründung einer

Arbeiter- = Sozial-